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La presidenta de la Junta Central de Fallas, Isabel
Villena,  deja  esta  noche  el  cargo  tras  cuatro  años
"apasionantes  pero  agotadores,  pues  la  Junta  ha
contado con numerosos cambios y se han asumido retos
nuevos".  Se  despide  "tras  el  año más bonito  de la
legislatura, el del 90 aniversario". Admite que ha sido
un  año  duro  con  decisiones  complicadas,  como  el
cambio de fecha de las Fallas, que resultó un acierto.

Isabel Villena llegó a la presidencia casi sin proponérselo,
pues el anterior presidente, José Luis Cuenca, dimitió por
problemas personales y ella, como vicepresidenta, fue la
única  que  dio  un  paso  adelante  para  continuar  el

proyecto.  Previamente  había  sido  presidenta  en
funciones, por lo que ha sumado casi cuatro años "de
mucho  esfuerzo,  con muchos  cambios  en  la  junta,
pues  solo  me acompañan dos  personas  desde el
principio"  y ahora cree que esta etapa de su vida ha
concluido.

Asegura que en esta época la fiesta ha mejorado y está a
un buen nivel, además gracias a la inclusión de Junta
Central en la asociación de Juntas Locales, las fiestas de
Elda se han abierto, "si no, nunca podríamos haber
hecho  el  homenaje  a  las  falleras;  también  nos
conocen más los eldenses y fuera de Elda".

Isabel Villena se despide del cargo de presidenta de
las Fallas de Elda tras cuatro intensos años
30/10/2019

Imagen de la actual Junta Central, de rojo, y las Falleras Mayores de Elda 2019 y sus Damas de honor, de azul.
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De esta etapa se queda con todo lo positivo, en especial
con el  año del  90 aniversario al  completo y el  haber
podido coincidir con su hija, Andrea Martínez, como
Fallera Mayor de 2017, aunque recalca que ha sido
especial acompañar a todos los cargos.

Isabel Villena junto a las ocho Falleras Mayores a las que ha

acompañado.

Si  algo lamenta  es  que desde fuera hay quien no

valora  el  esfuerzo  que  se  ha  hecho desde  Junta
Central, "o que te vean como un rival, nunca lo he
sido,  siempre  he  querido  aunar  y  afianzar  cada
comisión".

Admite estar algo preocupada por el futuro de la Junta
Central, pues no parece que nadie quiera dar un paso
adelante para asumir  la presidencia,  pero espera que
salga alguien y que continúe en la línea "mejorando
todo  lo  que  sea  necesario".  Villena  volverá  a  la
comisión de Huerta Nueva,  pero ayudará en la Junta
Central a quien lo necesite.

Ahora continuará como presidenta en funciones hasta el
26 de noviembre, mientras tanto se abre el  plazo de
presentación de candidaturas. El 26  de noviembre
se ratificará el cargo si  solo se presenta un aspirante,
pero si hubiese más, se votaría el 30 de noviembre.
De no existir  candidatos,  a  mediados  de  diciembre
comenzaría a funcionar una gestora.
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